

«Traurig, dass das jetzt fertig ist»

DEAL OR NO DEAL → Licia ist das dienstälteste Moneygirl. Sie ist nur noch zweimal zu sehen.

Als das Schweizer Fernsehen im Januar bekannt gab, dass es «Deal or No Deal» absetzt, ging ein Aufschrei durch die Fangemeinde. Und Licia Piscopo (29) war traurig. **Die hübsche Solothurnerin trug seit 2004 den Koffer mit der Nummer 14** und ist damit das dienstälteste Moneygirl. «Ich verpasste nur drei bis vier Sendungen», sagt Piscopo. «Es ist sehr schade, dass es «Deal or No Deal» nicht mehr geben wird. Ich bedaure, dass es

ausser «Benissimo» in der Schweiz nicht mehr Sendungen mit Showeinlagen gibt. Ausserdem war das ein sehr guter Nebenjob während des Studiums.»

Sie ist überzeugt, dass «Deal or No Deal» ohne Moneygirls etwas gefehlt hätte. «Viele Leute meinen, wir hätten einen Schoggijob. Die Arbeitstage waren aber oft lang und anstrengend.» Piscopo denkt an die guten Zeiten zurück: «Die Zusammenarbeit mit Moderator Roman Kilchsperger hat

grossen Spass gemacht. Seine Sprüche gehörten dazu – er ist auch privat so.»

Jetzt konzentriert sich Piscopo auf ihre Tanzschule «Li-Danceunit» in Zuchwil und auf ihren

Lehrerberuf. Als Moneygirl kann man sie noch am nächsten und übernächsten Mittwoch sehen. **ehf**



Hübsches Moneygirl
Licia Piscopo trug seit 2004 den Koffer 14.

